

Betreff:

Öffentliche Fahrradabstellplätze in Kostheim (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, in der nächsten Sitzung des Ortsbeirates folgende Frage zu beantworten:

1. Wo gibt es in Mainz-Kostheim öffentliche, diebstahlsichere Fahrradabstellplätze und wie viele Fahrräder können dort angeschlossen werden?
2. Welche weiteren Fahrradabstellplätze sind in Kostheim geplant?
3. Gibt es zu Fahrradabstellplätzen Aussagen in städtische Planungen (→ *Radverkehrsentwicklungsplan, Verkehrsentwicklungsplan, etc.*)?
4. Welche Auflagen gibt es für den Nachweis von Fahrradstellplätzen bei privaten Bauvorhaben?

In Mainz-Kostheim existieren im öffentlichen Raum nur wenige Möglichkeiten Fahrräder verkehrs- und diebstahlsicher abzustellen. Bei der Mehrzahl der Fahrradabstellplätzen handelt es sich um informelle Abstellmöglichkeiten, wie Verkehrsschilder, Masten der Straßenbeleuchtung und ähnliches.

Diese informellen Abstellmöglichkeiten sind aber teilweise nur eingeschränkt nutzbar, da hierdurch beispielsweise Fußgänger durch abgestellte Fahrräder behindert werden können. Gleichzeitig sind diese nicht dazu geeignet, um größere Mengen an Fahrrädern an stark frequentierten Orten aufzunehmen

Mainz-Kostheim, 26.07.2011

Losem